

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 28. Januar 2010

Spende für guten Zweck

Ganz herzlich bedankte sich Wilhelm Glock vom gleichnamigen Mühlheimer Bestattungsunternehmen, nochmals bei all denen, die anlässlich seines 70. Geburtstages seinem Wunsch nachgekommen sind, statt Geschenke, Geld für die Kindertageseinrichtung Bürgerpark und den Hort Hallgarten zu spenden. Stolze 2.000 Euro sind hier zusammengekommen, die Herr Glock gemeinsam mit seiner Gattin Helga Glock nun an die Leiterinnen Bärbel Grünberg und Marlies Werner übergab.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)